

# Escogen jurado en caso Letelier

De la Redacción de El Miami Herald

Servicios cablegráficos combinados

WASHINGTON — El viernes se escogió un jurado de siete mujeres y cinco hombres para el juicio de tres exiliados cubanos por el asesinato del ex canciller y ex embajador marxista chileno Orlando Letelier y una ayudante, cometido en Washington en 1976.

El jurado de 12 miembros quedó integrado tras cuatro días de interrogatorios, según informó The Associated Press. Otras seis personas — cuatro mujeres y dos hombres — fueron seleccionadas para reemplazar a algún jurado si las circunstancias lo exigieran.

El juez federal de distrito Barrington Parker, que preside el proceso, ordenó la reclusión del jurado. Se cree que el juicio, que probablemente comience el próximo lunes, durará por lo menos un mes. De los tres reos, Alvin Ross e Ignacio Novo están acusados de asociación ilícita y asesinato, y Guillermo Novo — hermano de Ignacio —, de encubrimiento de un delito.

Entre los jurados, cuyas edades oscilan entre los 36 y los 63 años, figuran una enfermera, un limpiador de automóviles, un empleado de almacén, un técnico electrónico, un pensionado y siete empleados del gobierno.

El juez Parker, informó United Press International, había presentado poco antes una lista de 75 posibles testigos para el proceso en la que figuran el senador demócrata George McGovern, el embajador en Chile George Landau, y Richard Helms, ex director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA). La lista contiene 53 posibles testigos de cargo y 22 de la defensa.

McGovern y Landau son testigos de la fiscalía; Helms fue propuesto por la defensa. Los tres reos y otros dos cubanos anticomunistas prófugos están acusados de participar en las actividades que llevaron a la explosión de una bomba en el automóvil de Letelier. Se alega que esas actividades fueron concertadas por el estadounidense Michael Townley, agente de la policía secreta de Chile, bajo instrucciones de tres militares chilenos.

El juez Parker escuchó la víspera, a petición de la defensa, el testimonio del encargado de un edificio de Union City, Nueva Jersey, en el que la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) ocupó materiales para la fabricación de bombas.

Según los defensores de Ross, de quien el FBI sospecha que alquiló el apartamento de esa localidad donde vive una importante colonia cubana, los agentes federales allanaron el domi-

nio sin la orden judicial pertinente. El encargado no identificó inicialmente a Ross como Carlos García, el arrendatario del apartamento.

El encargado del edificio afirmó que alguien que dijo llamarse García alquiló el apartamento en agosto de 1977 y desapareció el 30 de octubre, tras pagar el alquiler atrasado de ese mes.

Cuando el encargado decidió limpiar el lugar el primero de noviembre porque García no había pagado el alquiler, descubrió los implementos. Sin embargo, no llamó a la policía hasta el 28 de febrero, cuando al mirar un programa de televisión se dio cuenta de que se trataba de elementos terroristas.